

Saluda Consejero Vuelta Ciclista a Andalucía Women

Es para mí una satisfacción que la segunda edición de la Vuelta Ciclista Andalucía Elite Women, discurra del 31 de mayo al 4 de junio por cuatro provincias de la relevancia ciclista que tienen Jaén, Granada, Málaga y Cádiz, y este año con cinco etapas que la equiparan a la mejor ronda ciclista andaluza masculina.

Un total de 23 países estarán representados entre los equipos procedentes de Alemania, Australia, Colombia, Emiratos Árabes, Estados Unidos, Francia, Italia, Israel, Noruega, Portugal, Suiza y España de la máxima clasificación World Tour, en este evento ciclista con la participación de 120 mujeres de primera línea del pedaleo internacional, los mejores equipos del continente y de las selecciones nacionales de féminas. Una prueba muy significativa con marchamo andaluz y un recorrido por los bellos parajes de nuestra hermosa Andalucía.

Convencido estoy de que con este segundo paso en la historia y en venideras ediciones esta prueba se convertirá en todo un referente mundial para el deporte femenino en general y del ciclismo tan arraigado en Andalucía en especial. Con las mejores especialistas del pelotón ciclista nacional e internacional femenino sobre nuestras carreteras y atravesando pueblos, ciudades y entornos rurales con su especial serpiente multicolor. Sin duda ya es una de las grandes rondas para mujeres y por ello es tan satisfactoria como obligado el apoyo y respaldo institucional de la marca Andalucía, de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte y del Gobierno andaluz.

Desde la primera etapa con salida en la bella localidad jiennense de Alcalá La Real y la última con la meta situada en la gaditana Castellar de la Frontera, los aficionados andaluces podrán disfrutar de una de las mejores carreras ciclistas del panorama internacional por parajes de inigualable belleza.

Supone una gran satisfacción sin duda para la Junta de Andalucía la celebración de una prueba de nivel y pionera del mejor deporte femenino. Mis mejores deseos para los organizadores, mi agradecimiento a entidades, ayuntamientos y firmas colaboradoras y mis mejores deseos para que los equipos participantes y aficionados y amigos disfruten del evento en directo o a través de las siempre espectaculares imágenes que siempre nos brinda este deporte en televisión.

Arturo Bernal Bergua
Consejero de Turismo, Cultura y Deporte
Junta de Andalucía